



# Ce n'est pas aux travailleurs et aux pauvres de payer !

Nommé par Macron, entouré d'une brochette de ministres réactionnaires, soucieux de défendre les intérêts des grands patrons et des riches, et sous surveillance du RN, Barnier a ouvert les hostilités contre le monde du travail et les couches populaires. Au nom de la réduction de la dette, il veut nous imposer des sacrifices supplémentaires : Nous disons non !

## Non à la politique austéritaire de Barnier-Macron :

- Nous n'acceptons pas de nouvelles baisses dans les hôpitaux, les établissements scolaires, les universités
- Nous continuerons à lutter pour des hausses de salaires, des pensions
- Avec les enseignants, les parents, les élèves, nous continuerons à exiger plus d'AESH dans les écoles. Nous n'acceptons pas que les personnes handicapées, les aidants et leurs organisations soient laissés sans aides ni moyens !
- Nous n'acceptons pas que de plus en plus de jeunes, soient déjà réduits à recourir à l'aide alimentaires pour ne pas avoir faim !
- Nous sommes aux côtés du peuple kanak : pour exiger le retrait de la loi "sur le corps électoral" qui est unanimement dénoncée comme la provocation de trop de l'Etat ; pour des mesures concrètes de l'Etat colonial pour répondre aux exigences sociales ; et pour la libération des prisonniers kanak déportés en France.



**Se battre pour pouvoir se nourrir, se loger, se chauffer, se soigner correctement, poursuivre des études dans de bonnes conditions !** Avec les syndicats de travailleurs, des luttes se mènent contre les licenciements, contre les conditions de travail qui ne cessent de se dégrader, pour arracher des augmentations de salaire. Les associations se mobilisent pour le droit au logement, contre les surenchères réactionnaires de Retailleau... : il faut renforcer la solidarité, soutenir ceux qui se battent, développer ces luttes. Rien de bon ne sortira des débats au Parlement ou des discussions avec des ministres entièrement dévoués aux riches et aux grands patrons. **C'est sur le terrain de la lutte de classes que nous pouvons agir.**

**Passer aux actes pour arrêter Israël !** Il faut arrêter la guerre génocidaire que l'Etat d'Israël mène depuis un an à Gaza, qu'il a étendue à la Cisjordanie et maintenant au Liban. Les condamnations en paroles, ça suffit ! Il faut cesser toute coopération civile et militaire avec Israël et des sanctions. Des campagnes sont menées contre Carrefour, complice et bénéficiaires de la colonisation illégale du territoire palestinien, contre la BNP-Paribas qui soutient l'effort de guerre d'Israël. Des syndicats d'entreprises d'armement (Thales ou STMicroelectronics) se sont prononcés pour l'arrêt de la livraison de matériel militaire à l'armée israélienne... Soutenons, amplifions ces actions !

**LA FORGE**

Organe central du Parti Communiste des Ouvriers de France  
[www.pcof.net](http://www.pcof.net)

Mensuel n° 665 - Octobre 2024      Prochaine parution : Mardi 12 Novembre 2024      2€

**Non au budget Barnier**



**Ce n'est pas aux travailleurs et aux pauvres de payer !**

Gaza, Cisjordanie, Liban : il faut arrêter Israël !  
Stop aux ventes d'armes. Sanctions

"Prolétaires de tous les pays unissez-vous!"

Abonnement à La Forge (Tarifs pour la France)

Version électronique (pdf) : 26 € - Pli ouvert (version papier) : 28 €

Pli fermé : 35 € - Abonnement avec soutien : 40 €

Chèque à l'ordre de : Société En Avant - 15 cité Popincourt - 75011 Paris